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Rapport Moral 2022 en FALC 

ÉDITORIAL 

-L’année 2022 aura été une année de changements pour
LADAPT.

-LADAPT a changé de Président : Bruno Pollez remplace Éric
Blanchet.

-Bruno Pollez est un médecin spécialiste, il connaît très bien le
secteur du médico-social. Bienvenue à lui !

-Karine Reverte est devenue Directrice générale
Elle veille au bon fonctionnement de LADAPT.

-Depuis sa création en 1929, LADAPT s’adapte à l’évolution de la
société.
En 2022, pour les élections présidentielles, beaucoup de personnes
de l’association se sont rassemblées pour faire entendre la voix des
personnes en situation de handicap.

-LADAPT a une place forte en formation et insertion professionnelle des
personnes en situation de handicap.
La Semaine Européenne de l'Emploi des Personnes 
Handicapées SEEPH s’est déroulée du 14 au 20 novembre 2022. 

Un grand merci à tout le monde 



LA GOUVERNANCE : comment est dirigée LADAPT ? 

L’Assemblée générale s’est déroulée le 24 juin 2022. 
Bruno Pollez est élu le 21 septembre 2022, Président de l’association. 
Il est membre du Conseil d'administration depuis 10 ans. 

Comment cela fonctionne? 
Le Conseil d’administration, c’est les membres élus de l’association. Il s’est réuni 
9 fois en 2022. 
Le Bureau est composé du Président et d’un vice-président, d’un secrétaire et 
d’un trésorier. Il s’est réuni 12 fois. 

Dans le Conseil d’administration chacun a son rôle : 

La Commission projets d'établissements est composée des personnes 
qui vont décider des projets de LADAPT. Elle s’est réunie 6 fois. 
La Commission économique et financière est composée des 
personnes qui s’occupent du budget de LADAPT. Elle s’est réunie 3 
fois. 
La Commission des ressources humaines est composée des personnes qui 
s’occupent des salariés de LADAPT. Elle s’est réunie 1 fois. 

Les adhérents 
Il y a 1044 adhérents à LADAPT en 2022. 

L’élection du représentant national des personnes 
accompagnées : Pendant la journée nationale des 
Présidents des Conseils de la Vie Sociale (CVS), M. 
Mattéo Monnier est élu représentant national du Conseil de 
la Vie Sociale aux côtés de M. Benoît Pelaprat. 

VIE ASSOCIATIVE 

Projet associatif : les travaux 
En 2022, LADAPT a commencé à écrire le nouveau projet associatif. 



L’activité des bénévoles 
Il y a 150 bénévoles en 2022 : 

- ils vont dans des écoles pour “faire comprendre” et
“accepter le handicap”

- ils peuvent accompagner les personnes vers l’emploi

LADAPT en chiffres : 
-environ 20000 personnes accompagnées
-3247 salariés
-1044 adhérents

Activité et intérêt de nos métiers 
Le secteur du médico-social change. Cela veut dire que la façon de travailler des 
professionnels dans les services ou les établissements doit s’adapter. 
Ces métiers sont moins reconnus financièrement. Ça peut être difficile de trouver 
des nouveaux professionnels. 

LADAPT a des actions sur toute la France : 

Une école pour tout le monde : En Nouvelle Aquitaine et dans les 
Hauts-de-France, des équipes se déplacent sur tout ce territoire pour 
former les enseignants à l’accueil des enfants en situation de 
handicap. 

Le dispositif Formation Accompagnée (DFA) : créé en 2019 en 
Normandie. Ce dispositif permet aux personnes avec un handicap de 
suivre des formations en milieu ordinaire, tout en étant accompagnées. 
Ce dispositif a aussi été mis en place en Sarthe avec LADAPT Ouest. 

Le dispositif Emploi Accompagné se développe. LADAPT est pilote 
dans plusieurs départements: Pays-de-la-Loire, Paris, Hauts-de-Seine, 
Val d’Oise… Un nouveau dispositif Emploi Accompagné s’est créé en 
Drôme-Ardèche. 



L’informatique et les écrans, métier d’avenir : LADAPT Est a mis 
en place un dispositif : la Passerelle Numérique. Il permet de 
travailler un projet dans le domaine de l’informatique et du 
numérique, pour les personnes en situation de handicap. 

Habiter et vivre dans la ville : La Passerelle Baudens est un foyer 
d’hébergement de LADAPT Cher. Il accueille toutes les personnes qui 
souhaitent s’installer dans leur propre logement ou développer un 
projet d’autonomie sociale. 

Les aidants et la plateforme de répit : Dans le Var et dans les Hauts-
de-France, LADAPT développe des solutions pour permettre aux aidants 
des personnes en situation de handicap de “souffler”. 

La pair-aidance : LADAPT Nouvelle-Aquitaine développe des 
formations pour aider les personnes en situation de handicap à 
s’entraider. 

Réaliser son projet de vie : Le SAMSAH de LADAPT Haute-Savoie 
aide les personnes à réaliser leur projet de vie. C’est le seul SAMSAH 
pour les personnes autistes. Il y a beaucoup d’attente. Il y aura 10 
places de plus pour accompagner ces personnes. 

Soigner : Le bien-être est très important. LADAPT développe des 
solutions pour prendre soin de sa santé. 

L’année 2023 est importante. Cette année, un nouveau projet associatif va être 
écrit. 

Transcription en FALC réalisée par les personnes accompagnées par le 
SAISMO de LADAPT Normandie.
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